

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 19 mars 2024

CANNE : RÉCOLTE 2024

La filière canne traverse actuellement une crise majeure. Après plusieurs réunions de concertation, la campagne de la coupe n'a pas encore débuté.

Pour sortir au plus vite de cette situation et ainsi éviter une année sans récolte qui s'avérerait dramatique pour l'ensemble de cette filière et ses partenaires, le préfet de la région Guadeloupe, en lien avec les présidents de la Région et du Département, invite les représentants des différentes parties prenantes à participer à une réunion le jeudi 21 mars matin à Saint-Claude.

Contacts presse :

Préfecture : Mme Anna GOUTTENOIRE : 06 90 58 80 59

Conseil régional : Mme Karel CLOTAIRE : 0690 31 16 48

Conseil départemental : Mme Younid COUPAN : 0690 26 34 12